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CA APE Magné du mardi 28 juin 2016 

 

Membres présents : 8 

 

Ordre du jour 

1. Bilan de la fête des écoles 

2. Bilan du conseil d’école 

3. Divers 

 

 

1. Bilan de la fête des écoles 

Bilan financier : 

Recette : 5762 € 

Dépense : 2999 € 

Bénéfice : 2763 € 

 

Stand repas : 

140 repas adultes – 98 repas enfants réservés et environ 30 repas en plus le jour même (313€). 

Les personnes bénévoles au stand repas devraient participer à une réunion en amont de la fête des 

écoles pour l’organisation; peut-être faudrait-il prévoir une « Commission repas » ? 

Il faudrait une dizaine de personnes au stand repas pour plus de fluidité. 

Investissement à prévoir pour l’année prochaine : acheter des plateaux type « cafétéria ».  

 

Buvette : 

Sur le créneau  de 15h/17h, il faut prévoir au minimum 4 voir 5 personnes. 

Il y avait trop de choix de boisson, il est difficile de les gérer pour les personnes qui s’occupent de la 

buvette. 

Pour l’année prochaine : 

- Uniquement de l’Oasis tropical 

- Pas de perrier 
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- Pas de diabolo 

- Prévoir une boisson sans bulle comme du jus de pomme 

Les boissons devraient être offertes aux personnes lorsqu’elles tiennent un stand (patrouilleur ?). 

Il y a eu de gros problème de monnaie. 

 

Gâteaux : 

De nombreux gâteaux ont été réalisés, ce qui a permis beaucoup de choix. 

Il faudra demander aux gens de mettre une étiquette au gâteau qu’ils apportent pour indiquer de 

quoi il s’agit. 

 

Ecus : 

Les écus gratuits ont été très appréciés. 

Cela a permis à des enfants qui n’auraient pas pu faire de jeux de pouvoir en profiter. 

Les parents ont apprécié le geste et cela n’a pas empêché de vendre des écus. 

 A renouveler l’année prochaine. 

 

Incidents en marge : 

Point très négatif à déplorer : il y a eu des dégradations dans les classes des 2 écoles. Pour l’année 

prochaine, il faut fermer les classes quand les visites sont terminées - à 12h.  

Des bagarres également auraient eu lieu au niveau du stade.  

Tous ces incidents seraient du fait d’ados non scolarisés à l’école. 

 

A noter pour l’année prochaine : 

 

L’école préférerait faire tous les spectacles l’après-midi, ce qui veut dire que le repas aurait lieu le 

soir. 

A une époque le repas était le soir, mais il n’y avait que les gens de l’APE qui restaient. 

A Coulon, c’est le dimanche…  
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La fête des écoles a lieu aussi le vendredi soir dans certaines écoles, mais visiblement, ça ne 

fonctionne pas très bien.  

A voir dès le début d’année, si l’organisation doit être revue mais dans tous les cas, elle est à faire en 

coopération avec l’école. 

 

L’estrade devra être réservée uniquement s’il y a des volontaires pour la monter le mercredi après-

midi avec la technique ou au pire sans la technique (mais plus nombreux) à 17h. 

 

Peut-être pourrait-on envisager des tivolis pour les repas (pluie ou ombre) ; mais cela nécessite 

également des personnes pour les monter... 

 

Bilan : 

Une fête des écoles réussie ! 

Merci à tous les bénévoles qui ont aidé et ont permis que cette fête soit une réussite : à M. Albert 

pour son aide et son matériel, à Peggy pour tous les lots publicitaires, aux membres de l’APE et aux 

parents bénévoles! 

Concernant l’aide précieuse de M. Albert, merci à tous ceux qui peuvent d’être volontaires pour aller 

aider, en retour, lors des manifestations de Festi Magné (La Guinguette, et le vide-grenier). 

 

2. Bilan du conseil d’école  
 

Le compte-rendu est téléchargeable sur le site de l’APE. 

Il reste 1000€ sur la subvention faite cette année à l’école élémentaire. Il a été proposé à Mme Lafoix 

que cette subvention soit utilisée pour participer à l’achat des TBI / vidéo projecteurs interactifs. Elle 

va y réfléchir. 

 

Divers 

 

- Nettoyons la nature au mois de septembre : y a-t-il des volontaires pour organiser ? 

 

- L’AG aura lieu le 15 septembre 2016. Les candidats souhaitant être représentants des 

parents d’élève au conseil d’école devront être présents. L’APE présentera une liste FCPE. 
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Nous allons demander si un représentant FCPE peut venir à l’AG. Tous les titulaires se 

présentant sur la liste devront adhérer et cela sera annoncé.  

Il faudra prévoir les affiches et les flyers à distribuer pour la rentrée, et les professions de foi 

à aller chercher fin août. 

 

- Postes du bureau pour l’année prochaine : des personnes sont-elles intéressées pour 

intégrer le bureau de l’APE à la rentrée ? 

Tous les membres du bureau actuel se donnent l’été pour voir si elles souhaitent se 

représenter ou pas l’année prochaine. Sonia serait – peut-être - d’accord pour garder la 

présidence mais dans le cadre d’une co-présidence.  

 

- Pour l’année prochaine, il faut organiser des commissions pour toutes les manifestations dès 

le début de l’année et essayer que ce ne soit pas les mêmes personnes à toutes les 

commissions. 

 

Prochain CA : 

Le prochain CA aura lieu le jeudi 22 septembre 2016 à 20H30 

 

BONNES VACANCES ! 


